

## Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa Sambangi Warga, Tingkatkan Kedekatan dan Sinergi Dalam Meningkatkan Keamanan

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 24, 2023 - 01:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa Sambangi Warga, Tingkatkan Kedekatan dan Sinergi Dalam Meningkatkan Keamanan*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa turut serta menyambangi warga setempat dalam kunjungan yang penuh keakraban, dengan tujuan untuk meningkatkan kedekatan dengan masyarakat dan memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan wilayah. Senin (24/07/2023)

Kedatangan kedua petugas ini di tengah-tengah masyarakat bertujuan untuk

memberikan pelayanan terbaik dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga.

Dalam rangka menjaga kamtibmas dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas dan Babinsa melakukan sambang untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi warga, serta memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi mengatakan bahwa pentingnya kedekatan dan kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kedatangan Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah warga merupakan bentuk dari pelayanan dan perhatian kami terhadap masyarakat. Sinergi yang baik antara kepolisian dan TNI adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ujar Kapolsek.

Kunjungan kedua petugas ini juga menjadi kesempatan untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, termasuk pentingnya kebersamaan dalam menjaga lingkungan dan melaporkan segala bentuk kejadian mencurigakan.

Warga Juntinyuat menyambut hangat kunjungan dari Bhabinkamtibmas dan Babinsa. Ibu Ani, salah seorang warga, menyatakan,

"Kami merasa senang dan lebih aman dengan adanya kunjungan ini. Semoga keberadaan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dapat terus membantu menjaga keamanan di wilayah kami." Kata Sihab.

IPTU Dedi Wahyudi menambahkan bahwa Polsek Juntinyuat berkomitmen untuk terus memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan membangun hubungan yang baik untuk menjaga kamtibmas.

Keberadaan Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan keamanan dan kenyamanan hidup warga.

Dengan sambang bersama yang hangat dan kolaborasi yang erat antara Bhabinkamtibmas Polsek Juntinyuat dan Babinsa, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kedekatan dengan masyarakat diharapkan dapat memperkuat sinergi dan membantu menciptakan wilayah yang aman dan terhindar dari potensi kejahatan." Harap IPTU Dedi Wahyudi.